

NP 27 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato de La Palma de Tierra

## **Con el III Slalom Adea ‘Trofeo Corpus Christi’ se reanuda el Campeonato de Promoción de Tierra ‘Deportes Cabildo de La Palma’**

20/6/2025

**Este sábado es turno de la tierra en la isla de La Palma y con ella se reactiva el certamen promocional sobre esa superficie que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma. Un total de ocho equipos estarán en esta prueba que organiza el Club Adea, entre ellas las líderes, Carolina González e Itahisa Rodríguez con su habitual Skoda Fabia 1.2 N3.**

Dentro de una fantástica lista de inscritos que cuenta con más de 60 participantes se encuentran los seguidores del Campeonato de Promoción de Tierra ‘Deportes Cabildo de La Palma’. Un total de ocho formaciones estarán en la línea de salida del III Slalom Adea ‘Trofeo Corpus Christi’, una cifra que merodea una cuarta parte del total de inscritos en la categoría de turismos.

Carolina González e Itahisa Rodríguez, al volante de un Skoda Fabia 1.2 N3, tratarán de fortalecer, aún más, su sólido liderato. Después de dos victorias en los dos primeros slalom cuentan con 70 puntos y una nada despreciable ventaja de 16 puntos.

Los debutantes en 2025, Jacob Santana y Gara Montesdeoca, con otro Skoda, se han enganchado a la lucha por las posiciones de privilegio y, ahora que el campeonato promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma llega a su ecuador, pueden seguir dando la sorpresa.

Daniel Martín, junto a Jaime Armas, tratará de dar caza a los anteriores, y es que apenas dista un punto entre ambos. Un paso por detrás, Jeremy Martín aterriza en esta prueba a sólo cuatro puntos del podio, mientras que Sara Martín, su copiloto debutante también en este curso, es tercera en la tabla provisional correspondiente a su apartado.

Damián Armas, acompañado por Edgar Fernández, completa el Top5 a tres puntos de los anteriores, por lo que aún queda tela por cortar con toda la segunda parte del año por delante.

Sergio Pérez-David Marichal (Citroën Saxo), Ruymán Barreto-Fátima Toledo (Volkswagen Golf) y Yamila Díaz-Andrea González (Skoda Fabia), completan la nómina de participantes del III Slalom Adea ‘Trofeo Corpus Christi’ en el Campeonato de Promoción de Tierra ‘Deportes Cabildo de La Palma’.

La prueba que organiza el Club Adea se celebra este sábado 21 de junio a partir de las 12:00 h. Como en las dos citas precedentes, el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo será el escenario que acoja esta tercera entrega del año.